

REFERENCES (par oomark) Rewriting

17-08-2009

Références (par oomark) n° 578

Rédigé mardi 18 août 2009 - 08:00

Diagonales,

par Jean-Jacques Salomon

La cohérence du Figaro La nouvelle loi sur le travail dominical, promulguée il y a une semaine, s'est appliquée pour la première fois dimanche dernier. La veille, samedi 15 août, le Figaro avait renoncé...(suite)

Topo : " Histoire : peut-on la réécrire ?"

Entreprise, cafétéria, 10 h :

- Lolo : incroyable, paraît que la légende de l'eau de Quézac, c'est bidon

- Jipé : attends, c'est simplement du rétro-marketing efficace
- Lolo : sauf qu'en tant que consommatrice, moi j'aime qu'on me dise la vérité
- Jipé : n'empêche qu'avec leur légende ils ont réussi à se créer un vrai territoire de communication

L'art du rétro-marketing consiste à faire du neuf avec du vieux

Entreprise, couloirs, 16 h :

- Lolo : alors, ton candidat, bon ?
- Jipé : jamais vu un CV aussi bidonné
- Lolo : attends, savoir cosmétiquer un CV, c'est une qualité
- Jipé : sauf que moi je peux pas faire confiance à quelqu'un qui triche

Selon une enquête du Florian Mantione Institut, plus de 70% des CV sont trompeurs

" Pas besoin d'intérêt pour mentir. Le plaisir suffit." Amélie Nothomb

Culture COM : Cette affiche électorale de la CDU provoque une controverse à Berlin. Pourquoi ?
Réponse
avec

Changements : En 1866, à Londres, la Chambre des Communes met en place une commission d'enquête sur les énergies renouvelables. Pourquoi ?

Réponse
avec

Erratum, avec nos excuses : Dans l'accroche de la rubrique Changements d'hier, il fallait évidemment lire : De 1945 à 1949, en France, les voitures neuves coûtent moins cher que les mêmes modèles d'occasion

Les mots pour le dire : « Mieux résister que la concurrence ». Avec la crise, l'expression devient courante dans les communiqués de résultat des entreprises. Quel sens lui attribuer ?

Réponse avec

Destins : « Schuschnigg ». Chancelier d'Autriche de 1934 à 1938, Kurt von Schuschnigg est emprisonné par les nazis après l'Anschluss. Mais que devient-il ensuite ? Réponse avec

Curiosités : « Pélican ». Située dans le 1er arrondissement de Paris, la rue du Pélican n'a rien à voir avec l'oiseau au long bec. Son nom a une origine bien plus coquine. D'où vient-il ? Réponse

Quartier latin : « Non bis in idem ». Une bonne façon de couper court à la discussion. Comment ? Réponse

GENRE REPORTAGE : Un CV d'assistante